

## La Facultad de Teología SEUT abre el plazo de matrícula para estudiar el grado en Teología online

Escrito por Facultad SEUT / Edición: Actualidad Evangélica  
Lunes, 07 de Noviembre de 2022 10:42

---

La Facultad de Teología SEUT, como parte de la Fundación Federico Fliedner, es la facultad protestante más antigua de España, fundada en 1884. Desde 2011, imparte con reconocimiento civil estatal el Grado en Teología en su modalidad online.



(MADRID, 07/11/2022) La [Facultad de Teología SEUT](#) ha abierto el período de matrícula de nuevos alumnos en el Grado en Teología para iniciar sus estudios el próximo semestre. **El plazo de matrícula permanecerá abierto hasta el próximo 15 de diciembre**

## La Facultad de Teología SEUT abre el plazo de matrícula para estudiar el grado en Teología online

Escrito por Facultad SEUT / Edición: Actualidad Evangélica  
Lunes, 07 de Noviembre de 2022 10:42

---

La Facultad SEUT ofrece el grado en Teología online, una titulación que tiene reconocimiento civil de parte del Estado desde el año 2011. La Facultad cuenta con un [cuerpo de profesores de alta calidad académica](#)

, su

[metodología online](#)

es flexible y se adapta a las necesidades de cada alumno, cuenta con plataformas y herramientas modernas y preparadas para afrontar un Grado online. Asimismo, cuenta con un [plan de estudios](#) exigente, riguroso y académicamente sólido.

Cualquier persona interesada en los estudios de Grado que la Facultad ofrece, puede encontrar [aquí](#) toda la información y contactar con la Secretaría de la Facultad para resolver todas las dudas.

### Sobre la Facultad de Teología SEUT

La Facultad de Teología SEUT, como parte de la Fundación Federico Fliedner, es la facultad protestante más antigua de España, fundada en 1884. Desde 2011, imparte con reconocimiento civil estatal el Grado en Teología en su modalidad online. La Facultad tiene como misión principal ofrecer a los creyentes e iglesias una formación académicamente sólida y espiritualmente profunda, ambas orientadas a los ministerios que las distintas iglesias ofrecen a la sociedad en general y a sus propias comunidades. El lema de la Facultad SEUT es “donde fe y rigor académico van de la mano”.

**Más información en:** [www.facultadseut.org](http://www.facultadseut.org)

Fuente: Facultad SEUT / Edición: Actualidad Evangélica